TOURN

Un rêve d'Amérique pour 4

jeunes

Samedi 20 avril se tenait à Marmande le championnat de France de course de voitures radiocommandées propulsées grâce à une pile à combustible fonctionnant à l'hydrogène, le H2GP France (ou Hydrogen Grand Prix). Ce championnat a été remporté par l'équipe Hydroteam composée de jeunes de Cugnaux, Plaisancedu-Touch et Tournefeuille. Pendant des mois, les quatre jeunes pilotes âgés de 13 à 17 ans et leurs deux ambassadeurs se sont préparés pour cette course d'endurance de 4 heures. Pour mettre toutes les chances de leur côté. ils ont dû concevoir leur propre voiture à hydrogène et développer leur créativité et leur ingéniosité pour parvenir à résoudre tous les problèmes rencontrés dans la préparation.

Ils ont également dû mettre au point des stratégies intelligentes leur permettant de tenir pendant ces quatre heures de course.

Deux jeunes de l'équipe Hydroteam sont scolarisés en première générale au Lycée Françoise de Tournefeuille : Maxime Pomarede et Jules Fougères.

Les deux autres jeunes composant cette équipe sont le frère de Jules, Gabin Fougères, et son copain Raphaël Bordry. Passionnés



Les gagnants du championnat de France H2GP sur le podium./ DDM

de modélisme, trois d'entre eux sont adhérents au club de modélisme TTMBC de Tournefeuille et membres de la Fédération française de Voitures Radio Commandées.

Démarche d'éducation aux énergies renouvelables

Le programme H2GP s'inscrit dans une démarche internationale d'éducation aux énergies renouvelables, et l'équipe Hydroteam Toulouse s'est qualifiée pour la finale internationale qui aura lieu en septembre aux Etats-Unis s'(https://www.h2grandprix.com/h2gp-pro-world-final/t1453). Quatre continents seront représentés lors de la finale et déjà une

vingtaine de pays dans le monde sont engagés dans ce programme éducatif. « Quelle fierté de savoir que la France sera représentée par une équipe de notre région! En tant qu'ambassadeurs et parents des jeunes de l'équipe Hydroteam RC, nous avons bien sûr lancé dès aujourd'hui une démarche de création d'association pour mener des actions visant à permettre à ces jeunes d'aller représenter l'Occitanie et la France à cette finale. Nos jeunes sont champions de France dans la discipline, mais il leur faut désormais trouver les ressources financières et le soutien de leur communauté pour parvenir à se rendre à la finale aux Etats-Unis et pouvoir représenter avec fierté et confiance leur ville, leur région, et leur pays » explique la maman de Maxime.

L'équipe est maintenant à la recherche de financements pour les aider à réaliser ce rêve dont le montant avoisine les 20 000 €. Pour cela, ils ont créé une association (H2RC France) et ont commencé des démarches notamment auprès de la mairie de Tournefeuille qui a accepté d'analyser le dossier.

Pour suivre les avancées du projet ou les contacter : h2rcfrance@gmail.com https://www.facebook.com/profile.php?id=61558681094565